

Fecha: 22-03-2025 Pág.: 8 Tiraje: 3.500

Medio: La Discusión Cm2: 743,9 Lectoría: Sin Datos

Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general Noticia general

Título: UdeC da la bienvenida a la generación 2025 con deportes, espectáculos y feria de servicios

NOTICIAS UDEC diario@ladiscusion.cl FOTOS: NOTICIAS UDEC

oncursos, sorteos, muestras artísticas y deportivas, además de un partido de exhibición de básquetbol, una feria de servicios estudiantiles y una intervención lumínica, son algunas de las actividades que prepara la Universidad de Concepción para recibir a las y los nuevos estudiantes que ingresan este año a las carreras de pregrado. La cita es el próximo miércoles 26 de marzo en la Casa del Deporte, a partir de las 9.00 horas.

Durante la jornada, los y las más de 5 mil estudiantes que ingresan este año a la UdeC recibirán el saludo de las autoridades universitarias y recibirán de regalo una mochila institucional, que será el sello de la generación 2025.

La vicerrectora UdeC, Dra. Paulina Rincón González, destacó que "es muy importante darle la bienvenida a las y los nuevos estudiantes que ingresan a nuestra institución porque queremos transmitirles de manera muy clara la alegría y orgullo que tenemos al recibirles, dado que nos eligieron como su Casa de Estudios. Y también porque queremos que se sientan parte de esta comunidad universitaria: desde hoy y para siempre la UdeC estará en sus corazones".

Desde algunos años, la Universidad de Concepción implementó un modelo de bienvenidas amigables para la comunidad estudiantil que ingresa a pregrado. Esto, explicó la autoridad universitaria, para desincentivar prácticas denigrantes a quienes se incorporan a la comunidad universitaria.

nidad universitaria.

"En línea con nuestro compromiso con la generación de ambientes bien tratantes, ya venimos un buen tiempo incentivando recepciones mechonas agradables y que permitan disfrutar de la inserción universitaria, por ello venimos acompañando a las carreras en las recepciones internas que hacen, con apoyo de las jefaturas de carrera y vicedecanaturas para que las bienvenidas sean inolvidables para los y las nuevas estudiantes, pero inolvidables porque sean un muy buen recuerdo y no algo que lamentar. Ahí nuestra Dirección de Servicios Estudiantiles (DISE) ha jugado un rol fundamental", explicó.

Feria universitaria y muestra artística

En paralelo al acto principal se realizará una feria de servicios organizada por la Dirección de Servicios Estudiantiles (DISE), donde habrá stand en los que distintas reparticiones de la UdeC mostrarán las oportunidades y beneficios con los que gozan las y los estudiantes que se integran a la Comunidad UdeC.

"Tenemos múltiples instancias y

dispositivos para acogerles, resolver dudas y acompañarles en este

Los y las más de 5 mil estudiantes que ingresan este año a la UdeC recibirán el saludo de las autoridades universitarias.



MODELO DE BIENVENIDAS AMIGABLES PARA LA COMUNIDAD ESTUDIANTIL

UdeC da la bienvenida a la generación 2025 con deportes, espectáculos y feria de servicios

La cita es a las . **50 horas del miércoles 26 de marzo en la Casa del Deporte,** donde habrá actividades, sorteos y una feria organizada por la Dirección de Servicios Estudiantiles.

Sala de Calma

Se implementará una Sala de Calma en la sala 214 del recinto deportivo (segundo piso) con la finalidad de ofrecer un espacio amigable y de confort para las personas de la comunidad estudiantil que lo requieran.

caminar en la educación superior, que les llevará a formarse como profesionales y como personas íntegras: ciudadanas y ciudadanos que aportan a sus comunidades y territorios, donde sea que les toque desempeñarse en el futuro, en Chile o en cualquier lugar del mundo", agregó la vicerrectora Rincón.

En total serán 21 los stands, entre los que se cuentan las Direcciones de Vinculación Social, Relaciones Internacionales, Equidad de Género y Diversidad Sexual, Bibliotecas, el Centro de Apoyo al Desarrollo del Estudiante (CADE), el programa Cuidemos Nuestro Campus, Udec + Sustentable, la Federación de Estudiantes y sus vocalías, además de

las distintas unidades de la DISE, entre otras.

El objetivo, explicó la directora de Servicios Estudiantiles, Cecilia Pérez Díaz, es "mostrarles esa otra universidad que está más allá de las aulas; como la posibilidad de participar en actividades culturales, artísticas, deportivas, de practicar o cultivar un deporte, o simplemente aprovechar la oportunidad de la universidad de tener una vida al aire libre, una vida saludable en todos los sentidos posibles".

En esta ocasión, además se im-

En esta ocasion, ademas se implementará una Sala de Calma en la sala 214 del recinto deportivo (segundo piso) con la finalidad de ofrecer un espacio amigable y de confort para las personas de la comunidad estudiantil que lo requieran.

Con respecto a las actividades en los otros campus, la directora de la DISE mencionó que "esta feria que se hace en Concepción también se hace en los Campus de Chillán y Los Ángeles, coordinadas por las respectivas Direcciones de Servicios Estudiantiles que allí se encuentran. Se trata de una muestra de organizaciones, reparticiones centralizadas, a veces hay algunos programas, proyectos, que están directamente o más directamente relacionadas con la vida de los estudiantes o con la experiencia estudianti".

